

# Liebe Pfarrbevölkerung!



Am 18. August beginnen wir mit der Innenrenovierung unserer Pfarrkirche. Die Renovierung wird voraussichtlich bis Ende Oktober, Anfang November dauern.

Es werden in dieser Zeit Putzausbesserungen, Malerarbeiten, Arbeiten an der Beleuchtung und an der Heizung, der Strominstallation sowie dringende Restaurationsarbeiten am hölzernen Inventar, um nur einige Arbeiten zu nennen, durchgeführt.

Die Gottesdienste werden in dieser Zeit im alten Probelokal im ersten Stock der Raiffeisenbank Heilbrunn laut Gottesdienstplan stattfinden. Abweichungen werden immer am Sonntag, nach dem Gottesdienst verlautbart.

Euer Pfarrer Mag. Johann Leitner

mit dem Pfarrgemeinderat der Pfarre Heilbrunn